

📍 **LES PIEUX.** Collège du Castillon

Les voyants sont au vert pour la rentrée

AVANT de parler de la nouvelle année scolaire qui commence, la principale, Claire Choquet, est revenue sur la précédente. « Nous nous félicitons des résultats de nos élèves de 3^e au brevet des collèges : 88,9 % de réussite et près de 62 élèves sur les 88 reçus ont obtenu une mention. Les 5 élèves présentés au CFG sont également admis. Nous avons une pensée particulière pour chacun d'eux dans leur nouvelle vie de lycéens ou d'apprentis. »

366
élèves

L'établissement comptera cette année 366 élèves, répartis en 15 classes.

Lundi, 366 élèves franchiront les portes du collège. Il y aura quinze divisions. Trois au niveau 5^e et quatre aux niveaux 6^e, 4^e et 3^e. Pour la seconde année, le collège accueille des



→ Sous le préau repeint cet été, Claire Choquet en compagnie de l'équipe du collège prépare la rentrée.

élèves en section foot, 24 élèves sur les niveaux 6^e, 5^e et 4^e. Comme l'année passée, la rentrée des élèves s'organise sur deux jours. Lundi sera réservé aux 6^e accompagnés de leurs parents auxquels un temps d'échange est réservé, entre 8 h 30 et 9 h 30 au réfectoire autour d'un café. Mardi, une matinée d'accueil pour

toutes les classes dès 8 h 25 et le début des cours selon les emplois du temps l'après-midi. Tous les personnels sont nommés et les professeurs ont fait leur rentrée hier.

Des travaux pendant l'été

Des travaux importants de

renovation de peinture ont été réalisés pendant l'été. Ils concernent le préau et le réfectoire qui ont fait peau neuve. « Rappelons que les mesures de sécurité en vigueur obligent la fermeture du portail du collège et que les personnes doivent sonner pour obtenir l'accès. Par ailleurs, pour la sécurité de tous, les parents

resteront attentifs à ne pas stationner en double file devant l'entrée du collège et encore moins devant les portails », souligne la principale.

Comme les années précédentes, les parents pourront suivre la scolarité de leurs enfants via l'ENT dont ils ont reçu ou recevront (pour les parents de 6^e ou des nouveaux élèves) leur code d'accès qui donne accès à plusieurs applications. Pronote : emploi du temps de la classe (y compris les modifications ponctuelles, cahier de texte en ligne, ce qui ne dispense aucunement les élèves de noter le travail dans leur cahier de texte), résultats, bilans, absences et retards. L'application scolarité service qui permet notamment de faire les demandes de bourses et pour les 3^e l'inscription au lycée en fin d'année.

Pour conclure ce bilan de pré-rentrée, Claire Choquet rappelle à l'intention des parents que « l'équipe de direction-vie scolaire reste à votre écoute tout au long de l'année afin que nos jeunes collégiens vivent celle-ci de manière positive ».

Hommage aux corsaires

📍 **TRÉAUVILLE**

La cérémonie du souvenir à la sépulture des quatre marins du cotre « Le Renard », appartenant au corsaire Robert Surcouf, a lieu demain à 11 heures en l'église.

Mairie fermée

📍 **SOTTEVILLE**

La mairie est fermée aujourd'hui.

Belote annulée

📍 **SURTAINVILLE**

Le club de la Joie de vivre annule son concours de belote qui était prévu le mercredi 5 septembre.

Horaires de mairie

📍 **SAINT-GERMAIN-LE-GAILLARD**

La mairie sera fermée le mardi 11 septembre, le jeudi 13 septembre, le mardi 18 septembre, le mardi 25 septembre. En cas d'urgence, contacter le maire : 06 64 95 88 62.